## Molinchart-Cessières: 14 juillet

Les membres de la section UNC Molinchart-Cessières, avec à leur tête leur président Rémi Carlier, se sont rendus dans un premier temps à Cessières pour la première cérémonie de la matinée, puis en fin de matinée dans la commune de Molinchart, face au monument aux morts et en présence des habitants de la commune venus nombreux. Le président de la section et maire de la commune a lu le message du jour et procédé à l'appel des Morts pour la France. Les enfants ont ensuite déposé la gerbe au pied du monument. Le drapeau de la section était également présent le soir dans la commune de Mons en Laonnois où se déroulait la dernière cérémonie de la journée.



Cérémonie à Molinchart